

Proaxion en route vers les Jeux olympiques de Paris

Trois-Rivières, le 19 juin 2024 – Les copropriétaires de l'entreprise *Proaxion*, nouveau membre du groupe Uptimum, Jean-François Picard et Brian Massie, ainsi que trois de leurs techniciens, seront, pour une 5e édition, présents aux Jeux olympiques qui se dérouleront à Paris du 26 juillet au 11 août prochains. Grâce à une entente avec le Comité olympique canadien, *Proaxion*, dont le siège social est situé à Trois-Rivières, sera responsable de la gestion sanitaire complète des installations du Comité olympique canadien.

Un ajout cette année : *Proaxion* sera responsable du processus de désinfection complet, non seulement des installations du Comité olympique canadien, mais aussi de la Maison du Canada. C'est à cet endroit que sont invités et reçus les dignitaires, les familles des athlètes et tous les invités de la délégation canadienne lors de l'événement.

« Ce sera notre 5e mission avec le comité olympique, 4 Jeux olympiques et 1 Jeux panaméricains. Nous sommes très fiers de la notoriété que nous avons su développer au fil des années afin que le Comité olympique canadien retienne encore pour cette édition nos services pour assurer la gestion sanitaire complète de leurs installations. Ceci confirme notre position de leader en gestion sanitaire », souligne d'entrée de jeu Brian Massie, copropriétaire de *Proaxion*.

L'équipe de *Proaxion* sera sur place deux semaines avant le début des Jeux pour s'assurer, de concert avec le comité santé et le comité organisateur, que tant la Maison du Canada que les installations destinées aux athlètes rencontrent les normes sanitaires. Tout sera inspecté et contrôlé, des chambres des athlètes aux navettes qui serviront à leur transport sur le site, en passant par les installations sanitaires et les espaces alimentaires. L'objectif étant que tout soit fin prêt pour le début des Jeux, prévus pour le 26 juillet.

Protocole Surface Secur

Dans le cadre des services offerts au Comité olympique canadien et au Comité paralympique canadien, *Proaxion* appliquera le protocole *Surface Secur*, qui consiste à appliquer une membrane antibactérienne sur diverses surfaces telles que les poignées, les tables, les chaises des espaces communs et les salles de bain. Afin de s'assurer que les normes sanitaires strictes soient respectées, les techniciens de *Proaxion* procéderont même à des tests de cultures bactériennes et des analyses de surfaces. *Proaxion* s'assure



Jean-François Picard, Alec Myles et Brian Massie de Proaxion.

également que la qualité de l'air soit adéquate en mesurant celle-ci et en installant au besoin des purificateurs d'air dans les espaces communs.

« La gamme de services offerts par Proaxion permet d'assurer la sécurité et la tranquillité d'esprit tant des athlètes afin que ceux-ci se concentrent sur leur performance sportive que de leurs invités et leurs familles à la Maison du Canada », ajoute pour sa part le copropriétaire de l'entreprise, M. Jean-François Picard.

À PROPOS DE PROAXION (<https://proaxion.ca/>)

Proaxion, nouveau membre du groupe Uptimum, est une entreprise trifluvienne qui offre un protocole sanitaire exclusif au Canada, à la fois durable et optimal. Grâce au savoir-faire et aux technologies de pointe offertes, vous bénéficierez de la meilleure des protections sur le marché. Fondée à Trois-Rivières en 2016, Proaxion propose ses services à la fois au secteur commercial, industriel et institutionnel. À ce jour, l'entreprise compte 14 franchises partout au Canada et représente plus de 500 employés.



Source :

Brian Massie, copropriétaire
Proaxion

Information et gestion des entrevues :

Hélène Simard
BEAUDOIN relations publiques
Bur : 819 840-2829, poste 305 | Cell : 819- 266-8506
helene@beaudoinrp.com